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Abstract (en)
The cutting line (10) has a circular cross-section and has multiple notches (11) on its periphery. The notches are spaced apart by a distance of about
12-19 mm and aligned according to a direction parallel to an axis of the line. The length of the notches, measured along the line, is shorter than the
spacing distance. An independent claim is also included for a device for cutting vegetation e.g. brush-cutter or edge-trimmer.

Abstract (fr)
Un filament de coupe (10) pour débroussailleuses, coupe-bordures et analogues présente une section transversale généralement circulaire et
possède à sa périphérie une pluralité d'encoches (11) espacées d'une distance comprise entre environ 12 et 19 mm et alignées selon au moins
une direction parallèle à un axe du filament. La longueur desdites encoches, mesurée le long du filament, est sensiblement inférieure à ladite
distance d'espacement. Un tel filament permet de réduire le bruit en fonctionnement des appareils de coupe de végétaux tels que coupe-bordures,
débrousailleuses, etc. <IMAGE>
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